## L'ORDRE DE LA NATURE!

Jérémie 5 :22 nous rappelle la sagesse de Dieu dans sa création, par les paroles qu'll adresse à son prophète pour le peuple: J'ai fait le sable comme bordure à la mer, une ancienne barrière qu'elle ne franchit pas quoiqu'elle puisse rugir et la frapper. La mer ne peut la franchir, ni la détruire.

Dieu donne lui cette image afin d'expliquer aux gens qu'ils ne pouvaient pas dépasser les limites que l'Éternel avait établies pour eux en tant que peuple choisi. Mais par leur entêtement et leurs cœurs rebelles; le peuple a déshonoré cette mission qu'il leur avait confiée, ce qu'il ne pouvait accepter. Ils avaient délaissé les principes et les enseignements qu'il leur avait donnés pour leur bonheur.

Leur rébellion est tout simplement comme les vagues de la mer, si orageuses et puissantes puissent-elles être, la rive retiendra la mer. Ainsi, il n'y a aucun succès à défier les limites de Dieu et c'est assurément toujours d'actualité.

Samson est aussi un exemple pour avoir testé les limites de Dieu en déclarant : *Je m'en sortirai comme les autres fois (Juges 16 :20).* Tester les limites de Dieu peut nous coûter cher car cela provient de notre cœur qui s'est éloigné de Son coeur.

Dieu enseigne son peuple par une image pour éviter un jugement et les conséquences qui s'en suivent. Le verset 25 nous dit ceci : La culpabilité de vos péchés bouleverse l'ordre de la nature et vous a privés de mes bénédictions.

C'est un message clair, une exhortation d'amour pour protéger notre cœur Lui qui a prévu tout plein de bénédictions pour notre bonheur.

La nature même respecte les limites de notre Créateur qui veut le meilleur pour chacun de nous!